

The Papworth Families

A Twenty-five Years Survey

por E. M. Brieger. Con un prefacio de Sir Arthur Salusbury McNalty London. William Heinemann (Medical Books) Ltd., 1944. 674 páginas; ilustrado 22 x 14 cm.

El Papworth Village Settlement, fundado en 1916 por el finado Sir Pendrill Varrier-Jones, representa uno de los planes más acabados que existen para el cuidado de los tuberculosos de uno y otro sexo. Proporciona tratamiento médico y quirúrgico prolongado, asociado cuando es posible con aprendizaje de oficina o industrial destinado a mantener o mejorar la capacidad de trabajo del paciente y su manera de ganarse la vida. Proporciona, además, la oportunidad de dar trabajo remunerado al mayor número posible de pacientes y, reconociendo la importancia de los cuidados ulteriores al tuberculoso, le permite vivir en la colonia Papworth con su familia.

Ha sido de este modo posible realizar una cuidadosa observación de la salud de las familias residentes en dicha colonia. Se ha conseguido acumular un fichero copioso y único con más de 5.000 radiografías y una gran colección de historias clínicas. Este material ha sido estudiado cuidadosamente por el Dr. E. M. Brieger, miembro del personal de investigación de Papworth y los resultados de este análisis forman la sustancia del libro. El punto de partida lo constituye una revisión de conjunto de toda la literatura concerniente a la historia e infectividad de la tuberculosis, a partir del cual se discuten los resultados conseguidos de la colonia. El punto central de la investigación lo constituyen dos grupos de niños: 151 niños, acompañados de sus madres, vinieron a vivir con sus padres en la colonia, y 108 niños habían nacido en ella cuando se completó el estudio. Su salud ha sido objeto constante de celosos cuidados y las historias clínicas conseguidas constituyen una de las más valiosas adiciones a la literatura sobre la especialidad. Rara vez han sido los casos individuales tema de investigaciones clínicas de tan cuidadosa y exacta observación.

De los 151 niños ingresados en la colonia, 4 padecieron de tuberculosis juvenil y nueve tuvieron tuberculosis pulmonar de tipo adulto. De los 108 niños nacidos en la colonia, mientras han sido miembros de la comunidad, ninguno ha padecido de tuberculosis en ninguna forma clínica conocida. Los que se han ido para recibir educación o empleo en otros lugares se hallan completamente libres de la enfermedad.

Los resultados discutidos en este libro están bien documentados y la publicación de este estudio, además de ser una contribución única a nuestros conocimientos sobre infección por contacto, constituye un magnífico monumento conmemorativo al fundador de la colonia Papworth y un modelo de investigaciones sobre tuberculosis. El libro, que comprende una extensa bibliografía, fue impreso y producido en la colonia misma.